

Les efforts de Holguín pour lutter contre la désertification s'intensifient



La Havane, 14 août (RHC) - La délégation du ministère de la science, de la technologie et de l'environnement (CITMA) de la province de Holguín étend les actions de lutte contre la désertification dans les polygones de démonstration des sols.

Norelis Peña, subdéléguée à l'environnement au niveau provincial, a souligné que cinq de ces zones sont situées dans la zone côtière, ce qui favorise la mise en œuvre de projets scientifiques visant à atténuer l'intrusion saline et d'autres phénomènes.

Elle a précisé que des paquets technologiques visant à augmenter les rendements de production sont également appliqués, y compris l'utilisation d'engrais naturels tels que l'humus des vers de terre.

La désertification des sols a été identifiée comme l'un des problèmes environnementaux fondamentaux de la province de Holguín. C'est pourquoi un programme complet est mis en place pour inverser cette anomalie, ce qui contribue également à l'amélioration de la qualité de ces zones.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331343-les-efforts-de-holguin-pour-lutter-contre-la-desertification-sintensifient>



Radio Habana Cuba